
 

 

 

Fragen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für den Hauptausschuss 

am 14.12.2020:  
 
Sehr geehrter Herr Morkes, 

 

die nach wie vor steigenden Corona-Fallzahlen sowie der Inzidenzwert in Gütersloh veranlassen 

die Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für die Sitzung des Hauptausschusses am 

14.12.2020 folgende Fragen zu stellen: 

 

1. Welche Maßnahmen plant die Stadt Gütersloh zu ergreifen, damit die steigenden und nach 

wie vor hohen Infektionszahlen wieder zurückgehen? 

2. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt Gütersloh in Kooperation mit den Schulen und Busun-

ternehmen, um die enge Situation in den Bussen zu entzerren? 

a. Sind weitere entzerrende Maßnahmen für die Zeit nach den Weihnachtsferien ge-

plant? 

3. Sollen die Anfangszeiten des Unterrichts weiter auseinandergezogen werden, um die Schü-

lerverkehre zu entzerren und Ballungen zu vermeiden? 

4. Sollen nach den Ferien der Präsenzunterricht und der digitale Unterricht abwechselnd erfol-

gen, um somit nur die halbe Klassengröße pro Tag in der Schule zu haben? 

5. Werden die Schulen von der Stadt als Trägerin mit FFP2-Masken für das Lehrpersonal ausge-

stattet? 

6. Sollen die Schulklassen noch in diesem Winter mit einem Lüftungssystem ausgestattet wer-

den? 

 

Vielen Dank. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

   

 

Birgit Niemann-Hollatz  Gitte Trostmann 

Fraktionssprecherin   Fraktionssprecherin 

 

An  

den Vorsitzenden  

des Hauptausschusses 

der Stadt Gütersloh 

Herrn Bürgermeister Morkes  
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